



Neuvaine de Saint

afin d'obtenir plus facilement ce que nous demandons. Or comme, entre les Saints que l'Eglise honore, Saint François Xavier est un de ceux en qui les Fidèles ont aujourd'hui une confiance particulière, on donne ici des pratiques de dévotion pour honorer Dieu en ce Saint, et obtenir par son intercession les grâces, soit spirituelles, soit temporelles, dont on a besoin.

La dévotion la plus ordinaire qu'on employe à cet effet, et qui est autorisée par l'Eglise, et consacrée par l'usage commun des fidèles, est la *Neuvaine*; c'est-à-dire, certains exercices de piété pratiqués neuf jours de suite à l'honneur du Saint.

La guérison miraculeuse du P. Marcel Mastrilli a donné lieu à l'établissement de la Neuvaine. Ce Père ayant été frappé d'un coup mortel à la tête, dans les tems qu'il travailloit à la décoration d'une Eglise, n'attendoit plus que la mort. Après qu'il eut reçu l'extrême-Onction, Saint François Xavier se montra à lui, demanda s'il vouloit guérir, et lui fit faire vœu d'aller au Japon, où il lui prédit qu'il mourroit martyr. Le vœu fait, le